



Fachkundige Unterstützung in Fragen rund ums Wohnen

Haslauer überreichte Dekret zur Verleihung des Landeswappens an den Salzburger Haus- und Grundbesitzerbund



Salzburger Landeskörperschaft, 26.11.2009

[Fotos öffnen](#)

Verleihung des Salzburger Landeswappens

(LK) "Wohnen ist ein menschliches Grundbedürfnis. Eine verantwortungsvolle Wohnpolitik hat zu stehen für sicheres Wohnen bei stabilen Preisen und für die Wahlfreiheit zwischen Mietkauf und Eigentum. Eine nachhaltige Wohnbaupolitik bedeutet Schaffung von Lebensqualität. Die Salzburger Landesregierung bekennt sich in ihrem Arbeitsübereinkommen ausdrücklich zur Sicherung dieser gesellschaftlichen Aufgabe. Das Land Salzburg unterstützt seine Bürgerinnen und Bürger in ihrem Bemühen um einen lebenswerten und erschwinglichen Wohnraum. Die Wohnbauförderung hat dabei sowohl sozialpolitische als auch wirtschaftspolitische Aufgaben." Dies sagte Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Wilfried Haslauer gestern, Mittwoch, 25. November, Abend, als er Vertretern des Salzburger Haus- und Grundbesitzerbundes im Großen Saal des WIFI das Dekret zur Verleihung des Landeswappens überreichte. "Der Haus- und Grundbesitzerbund ist eine jener anerkanntesten Beratungseinrichtungen die gewährleistet, dass Ratsuchende in den komplexen wohnrechtlichen Fragestellungen fachkundige Unterstützung erfahren", so Haslauer.

Seit mehr als 50 Jahren werden im Land Salzburg Wohnungen und Eigenheime mit Hilfe der Wohnbauförderung errichtet und saniert, so Haslauer weiter. Dem Wohnbau komme dabei eine wesentliche Beschäftigungswirkung zu. Die Wohnbauförderung habe sich laufend zeitgemäßen Reformen zu unterziehen, Förderungsrichtlinien und Schwerpunkte seien den neuen gesellschaftspolitischen Entwicklungen anzupassen. Das derzeitige "Herz der Reform" seien Verbesserungen für Jungfamilien und kinderreiche Familien. Als weiteres vorrangiges Ziel und Schwerpunktprogramm gelte es, "senioren gerechtes Wohnen" zu forcieren und zu entwickeln. "Für die Landespolitik ist deshalb der Salzburger Haus- und Grundbesitzerbund ein wichtiger Partner", betonte der Landeshauptmann-Stellvertreter.

Der Salzburger Haus- und Grundbesitzerbund besteht seit dem Jahr 1900 und ist einer der ältesten vereinsrechtlich organisierten Vertretungen privaten Haus- und Grundbesitzes in Österreich. Er hat an die 3.000 Mitglieder und ist damit einer der mitgliederstärksten Vereine im Bundesland Salzburg. Die Hauptleistungen des Vereines sind die Beratung der Mitglieder in Vertragssachen, gerichtlichen und/oder Verwaltungsverfahren, aber auch in erbrechtlichen Angelegenheiten, materielle Hilfe in gerichtlichen Auseinandersetzungen zur entsprechenden Rechtsverfolgung in Streitigkeiten aus Bestandsvertrag und laufende Information über relevante Rechtsentwicklungen durch eine monatlich erscheinende Zeitung und laufenden Veranstaltungen. Der Verein gehört der Dachorganisation des Österreichischen Haus- und Grundbesitzerbundes an, welcher österreichweit die gleichen Interessen für über 150.000 Mitglieder wahrnimmt. n257-22

Zu dieser Landeskörperschaftsmeldung steht digitales druckfähiges Bildmaterial in der Bilddatenbank des Landes unter www.salzburg.gv.at/bilddatenbank zur Verfügung. Zum schnellen Auffinden geben Sie bei der Suche die Kennzahl am Ende dieser Pressemeldung (z.B. G43-10) ein.